

DIスタッフ通信 №.38 「生まれ変わったら何になりたいですか？」



ひらの じゅんぺい
平野 純平

担当 営業部 お客様係

皆様、こんにちは。寒さのピークも過ぎ、春の兆しもうっすらと見え始めた今日この頃。気を抜くと体調を崩しやすい季節でありますので気を付けてお過ごしいただければと思います。

また、3月と言えば年度末になりますので、学校、職場などで何かとせわしない雰囲気が漂っている事でしょう。もしかすると来年、年号が変わるタイミングに合わせて年度末というのも3月ではなくなるのかな、と少し気にしながら過ごしております。

さて、今月のお題「生まれ変わったら何になりたいですか？」という事ですが、可能ならば「優しいお金持ちに飼われる猫」になりたいですね。

今の自分は周りの人に支えられ、多くの幸運もあってか、家庭にも恵まれ特筆するような不満も特にありません。そんな自分が野生動物の過ごすような環境に身を置けば一日と持たずに「次生まれ変わるなら…」と考えることになるでしょう。

私の実家にも犬、猫がいるのですが猫の方が幾分気楽に見えますので、今回は猫にさせて頂きました。もし、犬猫ではなく30代の営業マンを優しく扱ってくれるお金持ちが読者の方々の中にいらっしゃいましたら生まれ変わる前でも検討致しますので、お声がけください。お待ちしております。



あきもと あけみ
秋元 明美

担当 経理課 お客様係

皆様こんにちは。だいぶ春めいてきたと感じる今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか？

先日、毎年恒例のイチゴ狩りに行ってきました。とても美味しいイチゴでした。

さて、今回のお題「生まれ変わったら何になりたいですか？」ですが、小学生の頃に親に買ってもらった百科事典の「インカの遺跡」、「ナスカ高原の地上絵」や「エジプトのピラミッド」、「カンボジアのアンコールワット」、「マヤ文明」などに惹かれよく見ていました。

地上絵はどのようにして作成したのか？どんな技術があったのか？巨大な建築物の完成に何年かかったのか？文明はどのように繁栄・発展し何故滅んだのか？

古代人のように生まれ変わりを信じている私は、特に幼いころから強い思いに惹かれるインカ文明をひも解く考古学者になりたいと思います。もし今、幽体離脱ができたら一番に行きたいのはアンデス山脈、それぐらいインカが大好きです。

でも生まれ変わったら、すっかり考古学者になるのを忘れて別な事をしているかもしれませんね。